
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 84385002

Prix 285 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Appartement à vendre (06550)
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Découvrez  ce  charmant  appartement  de  type  3  pièces  à  vendre,  offrant  une

surface  d'environ  61  m²  dans  un  état  impeccable.  Vous  serez  séduit  par  ses

caractéristiques haut de gamme, notamment la climatisation réversible dans toutes

les  pièces,  assurant  un  confort  optimal  tout  au  long  de  l'année.Lumineux  et

spacieux,  cet  appartement  se  compose  d'un  salon  ouvert  sur  une  cuisine

entièrement  équipée,  de  deux  chambres  avec  des  espaces  de  rangement,  ainsi

que  d'une  salle  de  bains  avec  toilettes  séparées.  Profitez  également  d'une  vaste

terrasse exposée ouest offrant une vue imprenable sur le Tanneron. ...

Discover  this  charming  2  bedroom  flat  for  sale,  offering  around  61  m²  of  living

space in immaculate condition. You'll love its top-of-the-range features, including a

reversible  air  conditioning  in  all  rooms,  ensuring  optimum  comfort  all  year

round.Bright  and  spacious,  this  flat  comprises  a  living  room  opening  onto  a

fully-equipped  kitchen,  two  bedrooms with  clever  storage  areas,  and  a  bathroom

with separate toilet. There is also a large west-facing terrace with stunning views of

the  Tanneron.  There  is  also  a  magnificent  communal  park  with  a  swimming pool,

ideal for relaxing in the fresh ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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